

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melihat hasil observasi dari siklus I, II dan III dapat disimpulkan bahwa :

1. Sebelum menggunakan metode pembelajaran dengan *Magic Card*, tingkat pengetahuan siswa tentang Huruf Hijaiyah belum begitu baik yaitu hanya 50% dari jumlah siswa yang diteliti. Perhatian siswa terhadap materi pembelajaran juga belum terpusat dikarenakan guru terlalu menguasai situasi sehingga suasana terasa kaku dan pandangan murid terarah kepada hal lain.
2. Setelah menggunakan model pembelajaran dengan *Magic Card* siswa mengalami perubahan yang cukup signifikan. Dari hasil observasi Siklus I (53, 57%), Sikus II (69,63 %) dan III (96, 64 %) minat dan kemampuan anak terhadap metode pembelajaran *Magic Card* dalam pengenalan Huruf Hijaiyah mengalami peningkatan yang amat baik dibandingkan hasil penelitian sebelum tindakan. Dari perhatian yang mulai terpusat kepada materi pembelajaran, suasana kelas yang mulai kondusif. Muncul berbagai umpan balik dari siswa terhadap model pembelajaran yang digunakan.
3. Hambatan yang ada mulai berkurang diganti dengan strategi baru agar penyampaian materi pembelajaran berjalan baik, suasana kelas menjadi lebih kondusif, anak mulai berani meberikan umpan balik dan perhatian anak terpusat pada materi yang diajarkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian saran yang perlu dikemukakan adalah sebagai berikut :

1. Hendaknya guru lebih memberikan kebebasan kepada anak dalam penentuan tempat belajar agar anak menjadi relaks dalam belajar sehingga suasana kelas menjadi kondusif
2. Metode Pembelajaran dengan Magic Card untuk Materi Pengenalan Huruf Hijaiyah ini sudah mampu meningkatkan minat siswa terhadap proses pembelajaran, diharapkan guru/ pendidik mampu memunculkan ide- ide baru lagi untuk menyampaikan materi pembelajaran
3. Diharapkan ada perbaikan dari pihak sekolah terhadap metode belajar mengajar yang diterapkan di sekolah selama ini agar siswa dan guru merasa nyaman dan muncul keharmonisan antar guru dan siswa.

C. Kata penutup

Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT sehingga penyusunan skripsi dapat terselesaikan.

Penulis sadar bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan-kekurangan di sana sini. Oleh karena itu saran dan kritik yang membangun tentunya sangat dibutuhkan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara moral maupun materiil semoga mendapat pahala dari Allah.

Penulis berharap semoga penulisan skripsi ini dapat berguna bagi penulis pada khususnya dan semua pihak pada umumnya.

Akhirnya semoga kita selalu dalam bimbingan dan keridhaan Allah SWT dalam mengembangkan Agama Islam. Amin.